

  Aktionstag	  Aktionstag	  Aktionstag	  Aktionstag	  Aktionstag	  Aktionstag
<div style="display: flex;"> <div style="flex: 1;">  </div> <div style="flex: 2; padding-left: 20px;"> <p>Am 09.07.2024 fand unser diesjähriger, von den Mitarbeitern mit Spannung und Vorfreude erwarteter Aktionstag im Rahmen der "Aktion Saubere Hände" statt. Dieses in der Klinik etablierte jährliche Event verfolgt das Ziel, das Thema der hygienischen Händedesinfektion in den Mittelpunkt zu rücken und bietet die Möglichkeit unsere Mitarbeiter für dieses Thema zu sensibilisieren.</p> <p>Die Mitarbeiter des Hygienemanagements haben auch in diesem Jahr wieder mit Freude und Engagement den Eingangsbereich der Klinik mit Informationstafeln und Mitmachstationen in einen lebendigen Bereich verwandelt.</p> <p>Die Station mit Schwarzlichtbox, an der die Handschuhdichtigkeit und die Durchführung einer hygienischen Händedesinfektion visualisiert wird, war sehr beliebt. Vor allem bei der Handschuhdichtigkeit leuchtete so manche Hand ungewollt und einigen Mitarbeitern wurde die Indikation zur Händedesinfektion nach ausziehen der Handschuhe so richtig bewusst. Eine wahre „Erleuchtung“.</p> <p>Auch die Mitmachstation, bei der der Pumpentausch der Einmalpumpe im Wandspender durchgeführt werden konnte, fand regen Andrang. Dieser Pumpentausch konnte zusätzlich in einem Erklär-Video angeschaut werden. Auch die Information, wo die Mitarbeiter in dem Klinikeigenen Portal dieses Video jederzeit abrufen können, wurde von vielen Kollegen gerne angenommen.</p> <p>Das diesjährige Motto „DER ZUGANG BIST DU“ kam nicht zu kurz. Eine eigene Stelltafel und eine Praxisstation mit dem hygienischen Umgang PVK und ZVK stand bereit. Die Mitarbeiter konnten das an- und abschließen der Devices am Modell üben. Auch die Infoplakate über aseptische Tätigkeiten regten zu Fachgesprächen und zum Hinterfragen des eigenen Handels an.</p> <p>In der guten Atmosphäre des Aktionstages kam es zu vielen lehrreichen Fachgesprächen und die Händehygiene gewann deutlich an Stellenwert.</p> <p>Unsere Mitarbeiter freuten sich über ein kleines Geschenk, das Sie nach der Teilnahme am Aktionstag erhielten. So freuten sich alle über dieses Zeichen der Wertschätzung.</p> <p>Wir vom Team Hygienemanagement waren glücklich über den erfolgreichen und gelungenen Aktionstag 2024.</p> <p>... und wir wollen „Danke“ sagen, an alle die uns an diesem Tag besucht haben und uns ihre wertvolle Zeit geschenkt haben. Wir freuen uns über alle Mitarbeiter in der Klinik, die mit uns das Thema Händedesinfektion leben wollen.</p> </div> </div>					